



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 1009**  
**11 de diciembre de 2015**

## **UCE y Sistema de Naciones Unidas refuerzan líneas de trabajo**

Al cumplirse un año de la suscripción del convenio interinstitucional entre la Universidad Central del Ecuador y el Sistema de Naciones Unidas en Ecuador cuyo objetivo fue el fortalecimiento de líneas de cooperación existentes y futuras entre las instituciones, de manera que se potencie las intervenciones conjuntas orientadas a mejorar la calidad de vida y oportunidades de la comunidad universitaria, las entidades se dieron cita para evaluar lo ejecutado y lo que se programará.

Durante el tiempo transcurrido se han realizado diversas actividades, entre ellas: el proyecto de garantía de alimentación y nutrición en los primeros 1000 días de vida para niños y el nuevo Hospital del día, en colaboración con la Organización Panamericana de Salud.

En el mes mayo se organizó el Primer Foro Latinoamericano del Caribe sobre Desarrollo Económico Territorial que junto a varios expertos generó importantes reflexiones para el mejoramiento de la calidad de vida de la población. Se prevé, también acorde acciones conjuntas, la creación del Centro Internacional de Capacitación en Salud Sexual y Reproductiva, cuya planificación avanza junto al Fondo de Población de las Naciones Unidas.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador destacó como alentadora la primera experiencia; y al mismo tiempo invitó al organismo internacional a sumarse al trabajo de vinculación con la sociedad que en la actualidad se desarrolla con el cantón Pedro Moncayo, las zonas de riesgo ante una posible erupción del volcán Cotopaxi y la implementación del proyecto de "1000 días" en Arajuno.

Con la finalidad de mantener una planificación ordenada que responda al cumplimiento de las cláusulas del convenio, tanto la universidad como el Sistema de Naciones Unidas, a partir del 2015 planificarán su trabajo por medio de ejes que fueron explicados acorde a las necesidades de la casa de estudios y al contexto que vive el país.

El eje de salud expuesto por Dr. Ramiro López, decano de la Facultad de Ciencias Médicas, resaltó las fortalezas que mantiene la unidad, como la participación universitaria en el Hospital Docente de Calderón a través de cincuenta internos rotativos y el Centro de Biomedicina con diversos proyectos.





Los servicios de salud serán mejorados a través de la potencialización del Hospital del día que a futuro contará con cirugías menores y mayores. Parte importante será también la formación de talento humano en epidemiología por medio de posgrados.

En cuanto a desarrollo local la universidad la Coordinación de Vinculación con la Sociedad responsable de la ejecución. En la actualidad mantiene relación con diversas zonas del país por medio de las facultades que participan en la aplicación de criterios de interdisciplinariedad e interculturalidad, así lo explicó el Dr. César Hermida, coordinador del programa de educación continua, quien realiza actividades sostenidas con grupos vulnerables como adulto mayor y discapacitados.

En el eje de ambiente desarrollado por el Ing. Eduardo Espín, director de la carrera de Ingeniería Ambiental, se propone trabajar con el sistema en las cátedras UNESCO para generar el intercambio de conocimientos en ciencias ecológicas y de la tierra.

Mientras el Dr. Nelson Rodríguez, vicerrector académico y de investigación explicó lo que hace la institución en cuanto a producción limpia con el proyecto denominado "Centro Ecuatoriano de Eficiencia de Recursos y Producción Más Limpia" en el que colaboran las Facultades de Ciencias Químicas, Ingeniería Química y FIGEMPA.

Al cierre del evento Diego Zorrilla, coordinador del Sistema de Naciones Unidas destacó las iniciativas que promueve la Universidad Central del Ecuador y su fuerte compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, por lo que reiteró la cooperación de ONU para los diversos proyectos.

La Universidad Central del Ecuador estrecha vínculos internacionales y se enfrenta a nuevos retos para fortalecer su compromiso con la sociedad como son: la creación de un Instituto de Investigaciones en Género, así como el Tamizaje Neonatal y solicita la cooperación de organismos internacionales para generar resultados eficientes pensados en el desarrollo humano.

